

幼児の水遊び！



7月から暑い日に幼児さんの水遊びを行いました。

ベビーバスに水をはり、バケツを使い、水を浮かべたり、まじり、また、木の葉をみたり、遊びました。

しゃぼん玉をしました

コマやけん玉、竹とんぼなど、いろいろな遊びを教えました。しゃぼん玉は、竹とんぼの羽を貼って、付けたら、しゃぼん玉が飛びました。しゃぼん玉は、竹とんぼの羽を貼って、付けたら、しゃぼん玉が飛びました。



バス旅行

8月4日、朝からバスに乗って、山町の黒滝へ行き、早川に到着しました。バス旅行は、朝からバスに乗って、山町の黒滝へ行き、早川に到着しました。バス旅行は、朝からバスに乗って、山町の黒滝へ行き、早川に到着しました。



ゴーヤカーテン

ボランティアセンターより苗を頂き、こんなに大きくなりました。子どもも外遊びに出た際に様子を見たり、水やりの手伝いをしてくれました！喜びました。



あったか 実施サービス

<子育て支援>

親子サロン・幼児一時預かり・学童保育

<シルバー生きがい支援>

シルバーボランティア・高齢者による子育て支援

<余暇かつどう支援>

あったか倶楽部

<その他のあったかの活動>

趣味のサークル・ボランティアグループの会議等
地域の方の色々な活動にお使い頂けます

この前、あったかほ一むの敷地内で大きなコオロギを見ました。コオロギなんて実物で見るとは！と、近くにいた幼児さんに知らせると、しばらく「おお〜…」と驚いたまま不思議な顔をして固まっていた。その姿に思わず笑ってしまいましたが、初めての…しかもなんだかよく分からないものを見たときは、きっと私もこんな不思議な顔してるんだろうなあ…と思って、さらに笑ってしまいました。



大野 葉瑠華